

Exitoso desarrollo del **XXV Taller de Ingeniería de Sistemas**

Alrededor de mil quinientas personas asistieron al XXV Taller de Ingeniería de Sistemas “Liderando el Crecimiento en Management y Tecnología” evento que es organizado por el Departamento de Ingeniería Industrial en forma ininterrumpida desde 1978 y que congrega a importantes actores de la economía nacional y a prestigiosos expertos internacionales y que se realiza en conjunto con el IV Taller de habilidades Directivas y el “V Seminario de Soluciones Informáticas de Negocios”.



En la ceremonia inaugural realizada en el Centro de Eventos CasaPiedra, lugar donde se desarrolló el Taller, intervino en primer lugar el Director del Departamento de Ingeniería Industrial, Raúl O’Ryan, quien rememoró la génesis de esta iniciativa:

“Se cumplen 25 años desde que en 1978 el Taller de Ingeniería de Sistemas abriera por primera vez sus ojos a la comunidad académica y empresarial del país.

Hoy al inicio de un nuevo milenio, esta muestra sigue incansable en su espíritu emprendedor que la ca-



racteriza, tras años de trabajo e investigación, en su convicción de que debemos insertarnos exitosamente en este nuevo mundo globalizado e infinitamente comunicado.

Es por eso que en nuestras bodas de plata quiero agradecer a todos quienes han hecho posible que este taller -convertido con el paso de los años en el encuentro más importante en su tipo en Latinoamérica- siga viviendo en el tiempo y con gran éxito”.

El reconocimiento se centró en uno de los académicos gestores de estas iniciativas, el actual Ministro de

Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Javier Etcheberry, y en el académico Antonio Holgado, organizador de todos los Talleres de la década de los noventa, a quienes se les hizo entrega de un galvano. También expresó unas palabras de reconocimiento para el Decano Víctor Pérez por la gestión realizada en la Facultad y en el Departamento de Ingeniería Industrial.

Posteriormente intervino el Presidente de la SOFOFA, Juan Claro, quien dictó la conferencia “Universidad y Agenda Pro-crecimiento”.

En su alocución destacó que

eventos como el Taller contribuyen a clarificar ideas y conocimientos que permiten repensar el Chile que se quiere construir. Indicó asimismo, que es tiempo que se aprovechen las fortalezas existentes en el país para crecer, ser más equitativo, por cuanto las condiciones están dadas por contar con una macroeconomía sólida y con sus instituciones trabajando adecuada y normalmente.

Juan Claro, se mostró optimista por el futuro, señalando que en la Agenda Pro-crecimiento, en cuya confección participaron representantes técnicos de todos los secto-

res, gubernamentales, políticos y empresariales, se logró un positivo resultado que se concretó en 35 medidas, las que han estado aplicándose, aunque no con la celeridad esperada porque desafortunadamente en su implementación -dijo- juegan agentes partidistas.

Posteriormente, el Ministro de Obras Públicas, Transportes y Telecomunicaciones, Javier Etcheberry en su disertación se refirió a las “Reglas para el uso exitoso de la Tecnología en la Refundación de los Servicios Públicos”, siendo la base sustentable el uso del computador vía Internet.

Indicó que los beneficios mediante el uso de la tecnología son innumerables tanto para los servicios, el gasto público como para el ciudadano, obteniéndose ahorros en los procesos de distribución, recepción y captura de formularios, mayor transparencia del sistema, facilidad para el cumplimiento de las obligaciones, extensión de horarios y plazos, seguridad.

Luego de la intervención del Ministro Etcheberry, participó David Fischman, Director de la Escuela de Empresas de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas, con la charla “Liderazgo y Valores”, quien en su exposición manifestó que en esta vorágine en la que se vive hoy en día, lo verdaderamente importante es mantenerse fiel a los valores y a la ética.

“Hay dos caminos al éxito. Uno largo y poco sexy, que es el de los



valores, y otro corto, lleno de adrenalina, que es el de pasar sobre ellos”, aseguró, agregando que, “si usted cree que lo importante son los valores, no puede ir por la vida rompiéndolos. Si no ¿qué sentido tendría?”.

La ceremonia de clausura de este Taller se efectuó con la conferencia plenaria que dictó el Ministro de Ha-

cienda, Nicolás Eyzaguirre, titulada “Chile en el contexto mundial”, en la que destacó la buena evolución de la economía chilena, cada vez más asociada al ciclo de la economía global que a la regional, lo que ha permitido a nuestro país -dijo- sortear con mejor forma las últimas turbulencias internacionales.